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２０２３年 ７月 ６日 第１８３０回 例会 

司会ＳＡＡ 渡辺 雅志さん 

★本日の出席者  ４９名中３２名（欠席１７名） 

 

★今週の出席率  ６５．３１% 

 

★米山記念奨学生（１名）周 燕妮（シュウ エンジ）さん 

長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★米山奨学生のご紹介 フェローシップ 大谷内 治さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

 皆さん、こんにちは。本日から新しい年度ということ

で、改めまして本年度会長を務めさせていただきます 

長谷川です。よろしくお願いいたします。 

 私は、渡辺雅志会長年度の時に入会をしまして、まだ

５年目で会長職をお預かりすることになり、多々不安な

事もありますが、せっかく与えられた機会ですので、こ

の機会に西クラブの皆さんと、そして他クラブの皆さん

と親睦の機会が多くあると思いますので、楽しんで１年

間の会長職を全うできればと思っております。１年間、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 今日は、今年度のスタートを祝うかのような素晴らし

い晴天ですが、天気予報を見ますと来週あたりは雨マー

クが並んでいまして、まだ梅雨明けというわけには行か

ないと思いますが、私はこの梅雨の時期に毎年行くとこ

ろがありまして、実家が塚野山で『蛍まつり』というの

をやっております。自分の卓話の時にも蛍の話をさせて

いただいたんですが、先月末に蛍を見に行ってまいりま

した。 

私は子どもの頃から蛍がたくさん出る所に住んでお

りましたので、夜の散歩がてら山沿いの方に散歩に出か

け蛍を見るのが毎年の恒例でした。私が小学生くらいの

頃、河川工事がありまして、それまでは土の綺麗な川で、

飲んで良い水か分からないままに、その水を飲んでいた

のが、全部コンクリートにする工事がありまして、その

時に塚野山の蛍がほぼ全滅というか、ほとんどいないと

いう様なところまで 1回なったんです。それを機に『蛍

の会』が塚野山の住人で発足をして、そこから蛍の餌に

なるタニシやカワニナなど

を育てて川に放流をしたり、

川を綺麗にする掃除などの

活動から、昔に比べたら少な

いのですがインターネット

で調べると県内有数の蛍の

名所として出てきます。  

もう終わりかけで少なくなっていますが、いるにはいる

ので、まだ行かれたことの無い方は、塚野山の三波春記

念館やヨネックスの近くです。皆さんのお疲れを癒し心

が洗われる気持ちになりますので、是非蛍を見にいらし
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てください。ただ、いかれた際にお気をつけていただき

たいのが、蛍が珍しくて捕まえようとされる方がおられ

ます。捕まえてもよいのでしょうが、強くつまんだりす

れば、弱ったり死んじゃうのもいるので、出来るだけ捕

まえないというのと、ゴミが落ちている事があるので、

蛍の会のメンバーはボランティアで清掃活動をされて

いるので、綺麗な環境を保ったまま見ていただければと

思います。梅雨時期でしたので、蛍の話をさせていただ

きました。 

本年度の方針は以前もお話をさせていただきました

が、簡単に 3つあげると、1.親睦、2.会員増強、3.ニコ

ニコＢＯＸの活用で考えております。 

親睦については、ロータリーの神髄と言いますか、い

ろいろな世代の方が集まって、こういったお昼や夜のお

酒を飲みながら、いろんな話ができるのが、この会の素

晴らしいところだと思いますので、楽しい機会の設えが

出来るようにフェローシップ委員会の皆さんと一緒に

考えていきたいと思います。 

会員増強では、本日から小林さんもいらっしゃってい

ますが、新しい会員の方が入られるというのも刺激にな

り、皆さんが出席されるきっかけにもなると思いますし、

新しい親睦の機会にもなりますので積極的に増やして

参りたいと思います。 

最後にニコニコＢＯＸの活用は、今迄も皆さんからご

投入をいただいておりますが、是非、会員皆さん、年に

ひとり１回くらいは、ニコニコＢＯＸに何でも結構です

ので、投入をいただいて、ここで一言報告をしていただ

けれると、会員皆さんの状況が分かりますし、それが会

話のきっかけの 1つにもなりますので、今の所、特別な

設えは考えていないのですが、定期的に皆さんが投入し

やすいような事を考えていければと思っています。ニコ

ニコＢＯＸを気軽に使っていただいて、いろいろお話を

していただければと思います。 

簡単ではございますが、会長挨拶とさせていただきま

す。それでは、１年間拙いところもあると思いますが、

よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ 新潟万代 RC創立 30周年記念式典（6/4開催）お礼状 

➢ 見附 RC創立 40周年記念式典（6/18開催）お礼状 

➢ ロータリー文庫とロータリーの友から、電子版 ID,

パスワードの変更連絡がありました。（R5.7.1～） 

本日配布の資料をご確認の上、ご利用ください。 

 

「ロータリーの友」『友』電子版 

ID：2560-01577、パスワード：01577-231 

 

「ロータリー文庫」 

ユーザー名 : rotary-bunko 

パスワード: motegi@2023 

 

「長岡西 RCクラブウェイブサイト」 

パスワード： naga-wrc2020 

 

➢ 5/20 地区研修・協議会の DVD が事務局に届いてい

ます。ご視聴を希望される方は、事務局迄お願いし

ます。 

➢ 7月ロータリーレート：145円 

 

➢ 新入会員のご紹介とロータリーバッジの贈呈 

＊紹介者 村上揚市郎さん 

 小林幸夫さんは、大和電機産業㈱の代表取締役社長で

いらっしゃいます。仕事上の付き合いはございませんが、

プライベートの付き合いがございまして、気さくな方で、

ゴルフに対する愛情が強い方です。是非、これから皆さ

んと親睦を深めて楽しい時間を過ごしていただきたい

と思います。 

 

＊入会者 

 小林 幸夫（こばやし ゆきお）さん 

 大和電機産業株式会社 

事業所所在地 長岡市西陵町 221-27 

職業分類   配電盤製造 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 皆さん、初めまして。大和電機産業の小林と申します。

本日付で長岡西 RC に入会をさせていただくことになり

ました。本当に審議をはかっていただきまして、ありが

とうございました。我が社は、配電盤製造・販売をして

いるカスタムメーカーでございます。昨年６月の工場見

学には沢山の方にお越しいただき誠にありがとうござ

いました。私は 52歳になりますが、1995年から東京で

社会人をさてもらって、6年向こうにいて、2001年にこ

ちらに帰ってきて大和電機産業に入社するかたちで今

に至ります。社長業は 9年前に継承をしまして、今にい

たります。聞くところによると同じクラブに子どもが入

会するケースが初めてと伺っております。悪例にならな

いように、きちんと立ち振る舞っていきたいと思います

ので、皆さんのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いしま

す。よろしくお願いします。 

 

➢ ６月２９日夜例会の忘れ物 扇子 

心当たりのある方は、事務局迄お願いします。 

 

➢ 今後のスケジュール 

７月１３日（木）ガナバー補佐事前訪問 

        クラブ協議会 

７月２０日（木）米山ガバナー公式訪問 

７月２７日（木）移動夜例会 納涼例会 



 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

 

★米山奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告  周 妮燕（シュウ エンジ）さん 

 皆さん、こんにちは。米山奨学生の周です。それでは

近況報告をいたします。研究はいつも通りに進めており

ます。そして最近は健康を保つために、スポーツを始め

て毎日１５分間のスポーツを続けています。これからも

健康を大事にしていきます。 

皆さんにシェアしたいことがあります。先週、妹と電

話でいろいろなことを話しました。妹は中学 1 年生で、

最近とても勉強が忙しいそうです。毎日、学校からのレ

ポートが沢山あって休日も中々休む時間が無いそうで

す。私の中学校の頃よりも大変になっていて、私は早く

生まれて良かったと思いました。 

でも、最近は中国の教育について良い変化がありまし

た。中国の大学統一入試試験が、以前は文系と理系に分

けて、文系の学生は地理・政治・歴史の 3つの科目を受

けて、理系の学生は生物・化学・物理の 3 つの科目で、

共通の科目は国語・英語・数学の試験を受けたのが、今

年から文系・理系は関係無くて自分の好きな科目を 6つ

選んで受験する事になりました。要するに自分の得意な

科目で入試試験を受ける事になります。 

以上です。ありがとうございました。 

  

★委員会報告 

・ＳＡＡ              渡辺 雅志さん 

先月のニコニコ BOXへの投入額は、38,000円でし

た。また、前年度の BOX投入総計は、479,600円で

した。皆さまのご協力をありがとうございました。 

 

★ニコニコ情報 

・長谷川 繁さんより 

「本日は新年度 1回目の例会です。１年間よろし

くお願いします。」 

・村上揚市郎さんより 

「１年間、よろしくお願いします。」 

・中村和文さんより 

「１年間、ご指導・ご協力をいただきありがとうござ

いました。」 

・青木省一さんより 

「新年度がスタートします。本年度も例会場『長岡ベ

ルナール』よろしくお願いします。」 

・棚橋秀史さんより 

「昨日、７月２９日昼頃ＮＳＴで放映される旅番組の

録画撮りがありました。年２回テレビ出演する会員

が居るのは全国でも長岡西 RCだけと思われます。」 

・小林敏夫さんより 

 「よろしくお願いします。」 

・渡辺雅志さんより 

「本年度、SSAの委員長を務めさせていただきま

す。よろしくお願いします。長谷川年度のテーマで

ある『笑顔で語り合おう』が実現出来るように、楽

しく秩序のある例会になるように、皆さま方のご協

力をお願いします。」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

渡辺 雅志さん ３０日  大谷内 治さん １８日 

ご夫人 

細川 恭一夫人 礼子さん  ２４日 

長谷川 繁夫人 彩夏さん   １２日 

佐藤 直樹夫人 理絵さん  １２日 

・結婚記念日 

  石黒 俊之さん 理恵さん    ３日 

佐藤 直樹さん 理絵さん   １日 

 

★会員総会      進行 会長 長谷川 繁さん 

今迄、本年度の副幹事の職が未定でしたが、先日の理

事会書面表決にて、選任の件が承認されましたので、本

日の会員総会にて諮らせていただきます。 

本年度の副幹事として、諏訪部達さんを承認される方

は、拍手をお願いします。 

 

それでは、満場一致で承認されました。ありがとうござ

いました。以上となります。 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

■２０２３-２４年度 第 1回理事会 報告 

２０２３年７月６日（木）１３：３０～１４：００ 

長岡ベルナール 2階 シンフォニーア 

 

議題 1 新入会員候補者について 

① ㈱サプラス・パートナーズ 島村正人さん 

   推薦者 近藤賛さん、長谷川繁さん 

② ETTO 中川あいさん 

推薦者 五十嵐誠さん、長谷川繁さん 

③ ファイナンシャル・ジャパン㈱長岡支社 

                大川史生さん 

   推薦者 渡辺雅志さん 村上揚市郎さん 

    ３名の入会につき、理事会にて承認された。 

 

議案 2 国際交流協会 賛助会費について 

今年度も 1口１万円の協力が報告された。 

 

議案 3 今後のクラブ行事予定について 

長岡ベルナールさんから花火が延期の場合は、

8/10の例会予定日と重なり例会場が使えない為に、

その場合は、8/17お盆休みとして休会予定日に例

会を開催する必要があることが、承認された。 

 

その他 

・ながおか認知症の人笑顔でい隊より 

「花の寄贈 へのご協力のお願い」について 

他クラブに倣う事にして保留とした。 

・長岡西 RC40 周年の行事支払いの不足分をクラブ

基金より 83万円を繰入る報告がされた。 

・長岡西 RC40周年の決算の持ち方について 

 長谷川年度の会計監査員により、決算終了後に会計監  

査を実施することとなった。 

 

 

 

 

■長岡西 RC会計監査 

2022-23年度 一般会計、特別会計 

７月６日（木）13：30～ 

 於；長岡ベルナール チェルシー 

 

■2022-23年度長岡 4RC合同会長幹事会 

7月 6日（木）18：30～ 

於；遊心 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 7月 13日(木) 例会のメニュー 

小鉢  焼茄子の浸し（小麦） 

中鉢  茶碗蒸し（小麦） 

揚物  もろこしと海老のかき揚げ オクラ天 

（小麦・ えび） 

食事  ざるそば（小麦・そば） 

水菓子 佐藤錦・メロン（該当なし） 

※内容に変更が出る場合がございます。 

 

 

 

次回例会 7月 13日（木） 

12：30～例会 

ガバナー補佐事前訪問 

   クラブ協議会 

於；長岡ベルナール シンフォニーア 

服装はクールビズとしますが、

ロータリーバッジ・地区バッジ 

 

をお忘れなくお願いします。 

地区バッジは、5/20 地区研修・

協議会に参加をされた以外の方

は、当日お渡しします。 


